

第三種郵便物認可  
昭和22年1月25日

# 米國代表訪問して果して帰る



ロスアンゼルス空港に到着した一行

市ロバ

## 一行を歓迎攻め

内海市長 福田恵介 女性都市協会富山会長  
平塚勝代婦人会長の三代表と随伴の眞鍋有也氏、利根  
雄康氏、平野一賀氏の六人は招かれてフアン・エスチバルにわく姉妹都市モントベロ市を訪れました。  
モ市の歓迎は想像以上で、中でも日系市民が非常に喜んでくれ、一行は提携親善の実をあげ、重大な  
命を果してきました。なお市長、福田、眞鍋の三氏は帰国の途次米・加各地を視察して帰りました。

庄子市報

発行所 芦屋市精道町9  
芦屋市役所  
発行人 芦屋市長 内海清  
編集 秘書室広報公聴係  
印刷 オール出版印刷KK  
毎月1回5日発行定価2円

本市の推計人口  
(8月1日現在)

総	数	57,809
男		28,289
女		29,520
世帯	数	14,329

にも一行がケストとして加わり、内海市長は青屋姉妹都市協会が託されたきものを新女子大サベロドリゲス姫に着せかけて大かさまいをあびました。翌十九日に三百に及ぶ花自動車やバンドのレードがあり、一行は賓客として先頭近い車に乗り、沿道で日本

# 選挙権の完全実行運動

## 芦屋市選挙管理委員会

# 完全實行運動

内海市長を出迎えたモ市ビガ一市長

合して掲載してもらつた」といふところもたつてお聞きしました。十七日の夜にはモ市主催の正式レセプションが同市の知名人約五百十人を集めて行なわれました。内海市長は参会者總立ちの内で「モ市市民の歓迎に感謝するとともに、今後提携をますます固めたい」とあいさつしました。その席上、木舟屋市がモ市に贈った金書き絵のモンテベロの女王の選定と戴冠式歓迎行事の花は、毎年行なわれている「ファンフェスチバル」で、その中でも、十八日夜挙行された。

モントベロ商業業会の夕食会に出席した代表たち。向って右から1人おいて眞鍋郁也氏、カーチナ夫人、広瀬勝代表、稻鍵雄康氏、平野一齊氏、内海市長、ドリスコール商業業会会長、ビガーモ市長、福田恵介代表にも一行がゲストとして加わりました。翌十九日には内海市長は芦屋姉妹都市協会会託されたきものを新女王イサベラドリグス姫に着せかけて大かさいをあびました。翌十九日に三百に及ぶ花自動車やバンドの先頭近くに車に乗り、沿道で日本レードがあり、一行は賓客として旗をうち振る市民の歓迎にこたました。

# 海岸埋立で東西両市で計画進む 芦屋も住宅市らしく

**追加更正予算** 等を  
審議

第五回臨時市議会は、七月二十日から三十二日まで開かれ、議案および請願、陳情などが慎重に審査されました。

△ ◇ △ ◇

第一回（七月二十日）は、文教委員長から市立学校園の被災状況の調査、民営委員長から被災時および被災後の清掃防疫処理に関する調査、建設委員長から建設関係の被災状況の調査に

についての報告がそれぞれ行なわれました。第64号議案「青少年問題協議会条例の制定について」（文教委員付託）は、少年福祉行政を強化・進めるため協議会を設置するもので、第65号議案「公平委員会の委員の選任について」（同）は、片山忠次郎氏の同意を得て、第66号議案「工事請負規約の締結について」（可決）は

上水道事業会社本邦工場の沈砂池機械設備などの工事契約を日々製作所と組び、工事を行なうもので、第67号議案「固定資産評価員の選出につき同意を求ることにについて」（同意）は、北口正道氏の選任です。第68号議案「青屋市立青屋病院使用料及び手数料条例の一部を改正する条例の制定について」（民生委付託）は、入院料をそれぞれ改正するものです。第69号議案「財産の取得について」（総務費付託）は、市営住宅建設用地として土地を買収するもので、第70号議案「財産の取得、処分及び移築について」（第71号議案「工事請負契約の締結について」（可決）は、精道中学校の校舎改築第五期工事として、鉄筋コンクリート造階建六教室及び管理室の新築並びに、木造校舎八教室の移築などを五戸組との請負契約により実施するものです。（請願第5号「大原町地区の河川側溝改修に関する件」）（建設委付託）は、去る六月豪雨の被災による今後の対策として、大原町地域水ハケ口の調整などを要望するものです。（請願第6号「市立高松設立促進に関する件」）（採択）は、本市に市立高等学校の建設を要望するものです。（第一回水害対策並びに字地造成規制に関する陳情）（建設委付託）は、今後の水害対策として、字地造成規制などを要望するものです。（第二回水害対策並びに近隣児童安全確保のため歩道設置などに関する陳情）（第二阪神国道南北交通対

（第72号議案）  
特別委託付託は、第一阪神国道の構造について安全な処置を要望するものです。「高等学校進学に関する陳情」（高等学校進学特委付託は、生徒増による進学対策の具体化を要望するものです。△△△

第三日（七月三十一日）は、  
ンブ対策について緊急質問が  
なわれ、この件についての調査  
建設委任委員会に付託となりま  
た。続いて総務、文教、建設各  
委員長から付託議案の審査  
が行なわれ、第69号議案、第57  
号議案、第76号議案が、それらを  
修正可決されました。第64号議  
案どおり可決され、

住みよくする運動の中でも  
広くされる運動の中でも  
一例ではないでしょうか。▼  
に目につくのは、道路上の車の  
車です。公私の中であるが、  
車に、昼夜を問わず置かれて  
車。それは、見送りを乞う  
よその家の出口をふさぎ、止  
や運転する他の車の危険な壁  
なり勝ちです。町の美術もあ  
ります。▼他人はだれしも「要  
いではほしい」と願っています  
動車は、ときも早く車庫へ納  
道路を広く使えるよう、必ず  
いたいのです。どんなもの  
あります。

「道を  
のじの  
とく  
正駐  
べき道  
誘致する機運が生じ、賛否両論  
対立して大きな市政問題とな  
るようだ。  
こうした四囲の情勢下にあ  
き屋は自分の進路を見出さな  
ばならぬ重大な岐路に立った  
で、このことは市民の皆さん  
真剣に考えていただきねばな  
せん。  
諸種の情勢から判断し、東  
海面の埋立にはさまれるのを

たた  
たで  
ても拘わらず、他都市のように重  
工业の誘致に理立て経費を依存で  
ままでいる場合、埋立て後の利  
用計画が重大な問題となつてきま  
す。すなわち、経済的に成立させ  
る論が、ことと、市民の福利増進に役立  
たせることを両立させなければな  
らないわけで、計画の策定に当つ  
ては、関係団体の協力はもどり  
ん、市民のみなさんのじゅうぶん  
な支援が必要となつてきます。  
(市企画部長魚谷政弘一)  
市企画部では着戻市の総合開  
発について市民の方々が建設  
的ご意見やご意見をお聞かせ  
くださるのを望んでいます。





